

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

ショックです…私は養子であることが判明しました。クラスメイト達は親と似ているのに、私が全く似ていない理由がやっと判りました。実の親は、私を孤児院前に置き去り何処の誰かさえも判りません。育ての両親は、ずっと子供が出来なかったのですが、私を養子に迎えた途端に弟を授かるという皮肉な結果となり、表面は私のことも愛している様に見えますが、内心では私を引き取ったことを後悔しているに違いありません。

A

実のご両親には何かご事情があったと思います。事情があれば孤児院の前に置き去ってもいい、という意味ではありませんが、命を授けてくれるミッションを遂行するところ迄のお役目だったのかも知れません。そして、その後、育てるというお役目を育ての親がテイクオーバーされたのだと思います。

血の繋がりはなくても、魂としては親子という繋がりがちゃんとあります。そして、あなたがその家に来たが故に弟さんの魂はあなたの魂に呼ばれたのです。親子や兄弟姉妹とは血縁だけが絆の証ではなく、養子としての親子や兄弟姉妹というご縁も実子同様に魂レベルではとても深く、その学びも有り難いものです。

スピリチュアル的には、子供は親を選んで産まれて来る、または、産まれる前に親となる魂と子どもの魂とが親子になることを了解し合っているとも言います。それは肉体的な親子であっても、養子としての親子であっても同じスタンスなのです。血の繋がりよりも魂の絆を信じて下さい。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スター・バックス(要予約)：1時間 \$70

メール相談：(要予約) : majotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal・Zelle)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

